

## GUT IM BILD, STETS AM BALL

Workwear engelbert strauss Sponsoring-Partner im Fußball - Uniqua-ÖFB-Cup



Freitag, 27. Juli 2018

**Gut im Bild, stets am Ball - auf dem Laufenden. Das ist workwear engelbert strauss seit vielen Jahren mit dem Engagement im Fußball - beim UNIQA-ÖFB-Cup. Der Markenhersteller für Berufsbekleidung und Arbeitsschutz buchte neu die Bandenpräsenz bei der österreichischen Nationalmannschaft ein.**

Im UNIQA-ÖFB-Cup zählt engelbert strauss seit 2010/11 zu den langjährigen Partnern im Cup-Wettbewerb. Das Familien-Unternehmen mit Österreich-Sitz in Linz hat sich ein Paket an exklusiven on-screen-Minuten auf den Werbebanden sowie Präsenzen auf weiteren Werbemitteln wie Interview-Wänden und der Cup-Homepage gesichert. Im Umfeld der österreichischen Fußballnationalmannschaft wird engelbert strauss mit sporteo zusammenarbeiten - und wird bei durch die von der Sportmarketingagentur sporteo vermarkteten Heimspielen auf den LED-Banden zu sehen sein.

### Über engelbert strauss

engelbert strauss ist Europas führendes Versandhaus und trendführender Markenhersteller für Arbeitsschutz und Berufsbekleidung. Von der Landwirtschaft, Handwerk, Gastronomie oder Gesundheit bis hin zu Montage und Industrie - des Repertoire der Workwear von engelbert strauss deckt unglaublich viele Berufe und Branchen ab. Und dabei gilt immer das Motto: enjoy work. Das Familienunternehmen entwickelt innovative Produkte und ist Schrittmacher. Dabei wirken immer wieder eigene Experten-Teams aus der Praxis mit, etwa Zimmerer und Forstleute. Die e.s. Produkte sind im Versand bei engelbert strauss Linz erhältlich.